

Cierran dos puentes en Tamaulipas

POR JUAN MANUEL REYES

CORRESPONSAL
nacional@gimm.com.mx

NUEVO LAREDO, Tamps.— Una vez más, vendedores de autos usados en Nuevo Laredo cerraron el paso a vehículos que circulaban en ambos lados de la frontera de esta ciudad.

A las 12:45 de la tarde de ayer, un grupo de aproximadamente 150 personas cerraron los puentes internacionales y sólo permitieron el paso peatonal y en bicicleta.

Al grito de ¡sáquenlos!, los loteros gritaban a elementos del SAT para que hiciera acto de presencia el administrador de la aduana Jorge Garza Jalil.

Esta es la segunda ocasión en menos de 24 horas que cierran los puentes internacionales. El jueves pasado, desde las 13:00 horas hasta las 20:00 horas permanecieron cerrados los únicos cruces en los dos Laredos.

Los inconformes buscan que el gobierno federal siga aceptando la importación de sus vehículos con amparo para así pagar menos impuestos por cada unidad, ya que en la modalidad tradicional pagan más de 50 por ciento de impuestos al hacerlo sin amparo.

En entrevista, uno de los líderes del movimiento aseguró

que “se está afectando no sólo a los vendedores, sino también a agencias aduanales, comerciantes y hoteles”.

Antonio Madrazo, vendedor de autos, aseguró que “el gobierno nos ha cerrado las puertas y no podemos avanzar así, aproximadamente de cinco a diez mil carros se están dejando de vender por esta medida, nuestras familias están siendo afectadas porque no hay dinero”.

Dos paisanos que mostraron identificaciones de licencias de conducir de Minnesota y Alabama, así como credenciales de elector mexicanas se dijeron molestos al tener un altercado con una señora que no podía cruzar al lado mexicano, ya que les reclamó el cierre de la circulación hacia Nuevo Laredo por el Puente 2.

Julio César Hernández, quien dijo vivir en Minnesota, aseguró que desde el 28 de agosto, cuando pretendió importar su camioneta, contaba con mil 300 dólares y luego le dijeron que serían más de mil 800 de pago de impuestos.

Por su parte, Guadalupe Bautista Montoya, vicepresidente de los agentes aduanales, dijo que no existe fecha para que se levante el amparo y si no importan el vehículo bajo el esquema tradicional seguirán esperando por tiempo indefinido.



Foto: Juan Manuel Reyes

Vendedores de vehículos estadounidenses exigen que se otorgue la modalidad de amparo para estos autos para que puedan cruzarlos a México.

